



Werden Sie Mitglied und unterstützen Sie die Städtepartnerschaft mit der Ukraine

Die über **30-jährige Arbeit des Partnerschaftsvereins Wiesbaden * Kamjanez-Podilskyj** war wertvolle Grundlage für die **neue Städtepartnerschaft von Wiesbaden**. Kamjanez-Podilskyj liegt im **Westen der Ukraine**. Dorthin schickte **Maria von Pawelsz-Wolf, die Gründerin des Vereins**, 1991 die ersten Hilfspakete. Daraus entwickelte sich eine echte Freundschaft, die sich in unzähligen Transporten, Hilfe beim Aufbau von Kleinbetrieben, kaufmännischer Ausbildung von ukrainischen Deutsch-Student*innen an der Schulze-Delitzsch-Schule Wiesbaden ausdrückte. Im Café „Drei Lilien“, benannt nach dem Wiesbadener Wappen, werden bedürftige Menschen immer noch und gerade heute mit Essen versorgt – das alles wurde ununterbrochen über die Jahre aufgebaut und gepflegt.



Seit Kriegsbeginn in der Ukraine haben tausende Menschen Zuflucht in Kamjanez-Podilskyj gesucht. Wir fokussieren uns daher zunächst auf **humanitäre Hilfe** für die Menschen in und außerhalb von Kamjanez-Podilskyj. Aus den **Berichten von der dortigen Vereinsvorsitzenden Raissa Pawljukowitsch** spricht eine **große Dankbarkeit**.

Mehr über uns



Und wir wollen mehr! Auch wenn es derzeit nicht einfach ist, wir wollen **gegenseitiges Kennenlernen, Begegnungen** und **Austausch** mit den Menschen in dieser schönen Stadt. **Und dazu brauchen wir SIE!**



Kommen Sie in unser Team!

Gestalten Sie diese Städtepartnerschaft mit kreativen Ideen, eigenen und neuen Kontakten oder Teilnahme an unseren Aktionen.

Wir tun was – alle gemeinsam!

Herzlichen Dank!

Partnerschaftsverein Wiesbaden * Kamjanez-Podilskyj e.V.

Email 1: hallo@wiesbaden-kamjanez-podilskyj.de

Email 2: info@ukrainehilfe-wiesbaden.de

www.wiesbaden-kamjanez-podilskyj.de